
WILLKOMMEN 2025

Hier sind die Termine für den Januar.
Wir geben Ihnen auch weitere Informationen.

Mit herzlichen Grüßen

-komm. Schulleitung-
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Liebe Eltern,
liebe Familien,

wir wünschen Ihnen ein gutes neues
Jahr. Wir hoffen, Sie hatten schöne
Ferien. Jetzt starten wir gemeinsam in
das Jahr 2025.
In der Schule arbeiten wir schon
wieder. Am Dienstag kommen die
Kinder zurück. Dann wird die Schule
wieder lebendig.

Termine im Januar

07.01.2025: Erster Schultag nach den Ferien, Unterrichtsbeginn: 8.00 Uhr
07.01.2025: Bei Bedarf 2. Beratungsgespräch Jahrgang 4
13.01.2025: Elterncafé von 14.30 - 15.30 Uhr in der Mensa
30.01.2025: 3. Kinderparlament
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VERÄNDERUNGEN
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Frau Baumeister, unsere sozialpädagogische Fachkraft, geht bald in den Mutterschutz.
Es gibt schon eine Vertretung für sie.
Im nächsten Monatsbrief stelle ich Ihnen die neue Kollegin vor.

Unser neuer Hausmeister heißt Herr Kaling.
Er arbeitet seit November bei uns.
Er kümmert sich um die Schule und das Schulgebäude.
Vielleicht haben Sie schon bemerkt, dass sich einiges verbessert hat.
Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit Herrn Kaling.
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AUSBLICK
Das 1. Schulhalbjahr endet am 7. Februar 2025.
An diesem Tag bekommen die Kinder der Klassen 3 und 4 (Schildkröten, Rote Pandas,
Delfine) ihre Zeugnisse.
Der Unterricht endet für alle Kinder nach der 3. Stunde um 10:45 Uhr.
Wir fragen Sie vorher, ob Ihr Kind nach der Schule in die OGS gehen soll.
Oder ob Ihr Kind nach Hause gehen darf.
Mehr Informationen zur Zeugnisausgabe bekommen Sie im nächsten Newsletter.


